

Man lebt zweimal:
das erste Mal in der Wirklichkeit
das zweite Mal in der Erinnerung

Mit grosser Betroffenheit haben wir vom unerwarteten Tod
unseres langjährigen Mitarbeiters

Fredi Lassmann

über die Weihnachtstage erfahren.

Wir werden Fredi Lassmann als engagierten Mitarbeiter und
guten Arbeitskollegen in bester Erinnerung behalten.

Die Beerdigung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.
Den Angehörigen wünschen wir viel Kraft in dieser schweren
Zeit des Abschiednehmens.

Stadt Zürich, Human Resources Management
Geschäftsleitung und Mitarbeitende